

Ante Gorbachov

LA-29-11-89

## Bush apelará en nombre de Arias

WASHINGTON (DPA)— El Presidente de los EE.UU., George Bush, quiere apelar, en nombre del Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, al jefe de Estado y del PC soviético, Mijail Gorbachov, a detener el apoyo a aquellas fuerzas que aventan la revolución en el hemisferio.

Durante una conversación con periodistas, con vista a la próxima cima frente a Malta, Bush dijo en la Casa Blanca que el presidente Arias lo llamó por teléfono para pedirle que interceda ante Mijail Gorbachov en tal sentido.

"Según me dijo el Sr. Arias, hay una persona que, sobre todo es la responsable del apoyo para el FMLN (los rebeldes en El Salvador), que desea negar la

democracia a Centroamérica, negar la democracia a El Salvador y esa persona es Fidel Castro", explicó Bush, quien agregó que en este contexto el presidente Arias le nombró también al Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega.

"Yo urgiré a Gorbachov para que ellos (los soviéticos) hagan lo que tendrían que haber hecho ya hace mucho tiempo, o sea parar el apoyo para aquellos que aventan la revolución".

Marlin Fitzwater, portavoz de la Casa Blanca, ya había anunciado ayer que el presidente Bush haría de la situación en Centroamérica, sobre todo en El Salvador, un importante tema de la próxima cumbre con el jefe de Estado y del PC soviético el 2 y 3 de diciembre.